

El 25 de Septiembre de 1993 el 1er. Encuentro Extraordinario de Delegados Hospitalarios se reunió en el Salón de Consejos de la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires, decidiendo aprobar **la creación de la Sociedad Argentina de Medicina**, que se venía proyectando desde 1974 en numerosos encuentros, en Jornadas Interresidencias y en múltiples eventos científicos en Buenos Aires y muchas localidades del interior.

Estos delegados hospitalarios, que llegaron de todos los rincones del país fueron los doctores:

Roberto Abouzed; Andrés Agüero; Ana Alvarez; Jorge Arbelbide; Mario Bareiro; Sergio Barzola; Pablo Bongiorno; Amadeo P. Barousse; Luis A. Cámara; Mario Ignacio Cámara; Alicia María Carrara; Julio Carri; Patricia Casais; Jorge Chinen; Rodolfo E. Corti; Alejandro Cragno; Laura Etchevarria; Raúl Euler; Jorge A. Farías; Marcela Julia Fernández; Rodolfo Fernández Sosa ; Claudia Flores; Carlos R. Galarza; Silvia Galcerán ; Alejandra Gaydou; Fernán González Bernaldo de Quirós; Alcides A. Greca; Marcelo A. Greco; Nicole Lemaitre; Gustavo Lemme; Sandra Lima; Rodolfo Limansky; Cristián Madoery; Pedro E. Meza; Hugo F. Milione; Mario Molinari; Francisco Nacinovich; Hernán Novara; María Guadalupe Pallotta; Raúl Piñeski; Javier Pollán; Adriana Romani; Alejandro Salvado; María Andrea Steinacher; Guillermo Suidini; Daniela Tolosa Koury; José C. Uriona; Jesús Vázquez; Gabriel D. Waisman y Carlos Wiersba

Fue elegida por votación la primera comisión que estuvo constituida por:

Presidente: Dr. Mario Ignacio Cámara

Vicepresidente 1º: Dr. Jorge Ariel Farías

Vicepresidente 2º: Dr. Cristián Madoery

Secretario: Dr. Fernán González Bernaldo de Quirós

Tesorero: Dr. Carlos Wiersba

Vocales:

Dres. Luis A. Cámara, Alejandro Cragno, Raúl Piñeski, Adriana Romani, Sandra Lima; Gustavo Ellena, Rodolfo Fernández Sosa y Alejandro Alvarelos

Es por ello que hoy como fundador y primer presidente de la Sociedad quiero llevar mi reconocimiento y mi afecto a todos los que hicieron posible la creación de la SAM

Asimismo saludo a todos los que durante estos veinte años fueron haciendo crecer esta Sociedad, en especial a las sucesivas Comisiones Directivas, a los Distritos, a los distintos Consejos y sobre todo a la comunidad médica que sigue creyendo en nosotros, que concurre a nuestros cursos, a nuestros eventos científicos y que año tras año sigue enviando su producción científica a nuestro Congreso, siendo dicha comunidad la razón fundamental de la existencia de nuestra entidad.

Dr. Mario Ignacio Cámara